

令和3年5月27日

保護者の皆様

昭和中学校長 並木浩子

緊急事態宣言が延長された場合の体育祭の実施について

日ごろより、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、国から発出された緊急事態宣言は5月31日（月）までとされていますが、昨今の感染状況に鑑み、そのさらなる延長の可能性が検討されています。

こうした状況を受け、本校では、昭島市教育委員会と協議の上、体育祭を以下のように実施することとなりました。保護者の皆様のご理解、ご協力をいただきますよう、お願いいたします

記

1 実施に向けた基本的な考え方

ア 緊急事態宣言が延長された場合も感染防止対策を講じた上で体育祭を実施します。

イ 体育祭当日にとる感染防止対策は以下の通りです。

- ・ プログラムを厳選し、半日程度で競技種目を終えることができるようなものとする。
- ・ 全校生徒で集まる場面は開会式、閉会式のみとし、開会式、閉会式ともに生徒は縦2m、横2mの間隔をあけて整列する。ラジオ体操もその場で実施する。
- ・ 競技中を除き、マスクを着用する。
- ・ 競技中の密な状態を回避するために、レーンの幅は2mとする。
- ・ 当日は無観客で実施する。

2 実施日及び留意点等

(1) 実施日 令和3年6月2日（水）生徒は平常登校

※ 当日朝に係活動のある生徒は別途、登校時刻の指示があります。

(2) 実施上の留意点

- ・ 当日は午前中に競技を実施し、給食後、閉会式を行い下校となります。
終了時刻は午後2時30分を予定しています。
- ・ 天候等により、当日の実施ができない場合は午前7時に学校ホームページにその旨を掲載します。あわせて、学校連絡メールでも配信します。
- ・ 天候等により当日の実施ができない場合は、水曜日の時間割で授業を行います。
体育祭は、8日（火）、11日（金）に順次、延期します。
- ・ 当日は気温が高いことも予想されるため、帽子、タオル等の日差しを遮るものの用意をお願いします。
- ・ 熱中症予防のための保冷材及び飲料水として、凍らせたペットボトル飲料を1～数本、持たせてください。中身は水、お茶、スポーツ飲料のいずれかとします。他の生徒との混同を防ぐため、ボトルに記名をお願いします。また、空になったボトルは持ち帰りとなりますので、自宅での処理にご協力ください。

問合わせ先

副校長 原島芳郎

TEL 541-0065